

佐渡市立河崎小学校 学校便り

No. 4 [7月号] 令和2年7月10日



〒952-3424 佐渡市下久知501番地

Tel.0259(27)7352 Fax.0259(27)7130

E-mail kawasaki-es@sado.ed.jp

HP <http://kawasaki-es.sado.ed.jp>

学校・家庭・地域で子どもを育む

校長 疋田 敦士

佐渡市では、家庭や地域の教育力向上のための取組として、今年度から全ての小学校・中学校で学校運営協議会（コミュニティ・スクール）を立ち上げ、地域学校協働活動と一体的に進め、地域住民等と共に教育の充実・活性化を図るとしてしています。当校でも、昨年度から学校運営協議会のスタートに向け、準備委員会を設置し地域と学校の共通の課題や目指すべき方向性などを話し合ってきました。そのさなか、新型コロナウイルスによる学校の休業や、学校再開後も慎重な対応が求められたこともあり、6月19日（金）にようやく、今年度第1回目の協議会を実施する運びとなりました。



以下は、学校運営協議会の委員を快く引き受けてくださった方々です。

会長	河原 隆昭 様	(ポプラ会長)	副会長	恩田 知巳 様	(宇賀神宮司)
	大場 憲榮 様	(民生委員)	※CSディレクター		
	石川 正代 様	(ホタルの会)	星野 智 様	(河崎駐在所)	
	小林 歌織 様	(地域コーディネーター)	山本 圭子 様	(地域代表)	
	節田 幹夫 様	(地域代表)	岩崎 宏 様	(PTA会長)	
	伊藤 奨悟 様	(PTA副会長)	松木 美紀 様	(PTA副会長)	

協議会では、日々のあいさつが話題となり、様々な意見が出されました。「あいさつは、社会に出てからコミュニケーションの基盤になる。」「小さい頃から、自然と身に付けられると良い。」「地域の人に、もっと子供たちの顔を覚えてもらおう。」「あいさつ標語をつくって意識を高めている会社もある。」「あいさつの必要性や相手を意識することを学校でも家庭でも教える。」

委員の皆さんの一言一言からは、熱意がひしひしと伝わってきました。改めて、学校は地域の皆さんに支えられていることを実感しました。今後は、協議会で出された意見をもとに、当校ならではの、そして、今年度ならではの活動を進めて行く予定です。